

ZONE

Pimpin Sertijab Kabid Humas Polda NTB, Hadi Gunawan Harap Pejabat Baru Segera Beradaptasi

Syafruddin Adi - NTB.ZONE.CO.ID

Oct 7, 2024 - 22:45



Mataram NTB - Kepala Daerah Kepolisian Nusa Tenggara Barat (Kapolda NTB) Irjen Pol. Hadi Gunawan SH., SIK., memimpin upacara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kepala Bidang Humas Polda NTB dari Pejabat Lama Kombes Pol. Rio Indra Lesmana SIK kepada pejabat baru AKBP Mohammad Kholid SIK., yang berlangsung di Loby Polda NTB, Senin (07/10/2024).

Upacara Sertijab tersebut dihadiri segenap PJU Polda NTB, Kapolres/ta jajaran Polda NTB serta Pejabat Lama dan pejabat Baru Bidang Humas Polda NTB.

Serah Terima jabatan dari pejabat lama Kombes Pol. Rio Indra Lesmana SIK yang kini menjabat sebagai Auditor 3 Itwasum Mabes Polri kepada Pejabat Baru Kabid Humas Polda NTB AKBP Mohammad Kholid SIK., yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubbaglatapops Bagbinlatops Robinops Polri.

Upacara Sertijab tersebut ditandai dengan pengambilan Sumpah Jabatan yang dibacakan Kapolda NTB dan ikuti oleh pejabat Baru Kabid Humas Polda NTB yang dirangkaikan dengan penandatanganan berita acara Sertijab oleh kedua pejabat yang melakukan Sertijab.

Usai prosesi Serah Terima Jabatan dilanjutkan dengan acarapisah sambut yang berlangsung di Ruang Rupatama Polda NTB.

Dalam sambutannya, Kapolda NTB Irjen Pol Hadi Gunawan SH., SIK., mengatakan Mutasi dan serah terima jabatan merupakan suatu hal yang biasa dan lumrah terjadi bagi institusi Polri yang bertujuan disamping penyegaran personil juga sebagai bagian dan strategi dalam promosi jabatan di institusi kepolisian.

Pergantian pejabat dalam suatu organisasi biasanya dilakukan sebagai langkah untuk regenerasi yang diharapkan dapat meningkatkan pengalaman yang akan menunjang kapasitas dan kemaluan bagi seorang personil Polri.

“Kita berharap mutasi seperti ini dapat menumbuhkan semangat baru dalam rangka peningkatan layanan kepolisian secara optimal, “ucapnya.

Ia berharap kepada Pejabat baru untuk segera melakukan langkah-langkah adaptasi sebagai upaya mempercepat pelaksanaan tugas-tugas yang sedang diselesaikan atau yang akan dikerjakan.

Kepada Pejabat Lama, Kapolda NTB menyampaikan terimakasih dan apresiasi atas dedikasi dan loyalitas kepada Polda NTB. Semoga kinerja seperti ini dapat diterapkan di tempat jabatan baru di Mabes Polri. (Adb)